

12月定例会予定

12月市議会定例会は、12月4日（水）に開会する予定です。詳しい日程は、11月27日（水）に開かれる予定の議会運営委員会で決まりますので、それ以後に議会事務局へお問い合わせください。

なお、本会議の日程と一般質問の内容は、決まり次第、市議会のホームページに掲載します。

本会議の傍聴を希望される方は、会議の当日、市役所新館7階の議会事務局で手続をしてください。

東三河広域連合議会

8月8日、9日に東三河広域連合議会8月定例会が開催されました。

今定例会では、令和5年度東三河広域連合一般会計歳入歳出決算など計2議案を認定しました。

また、6人の議員が一般質問を行いました。

議会だよりは点字版、CD版も発行しています

点字版は、点訳グループ「あい」の皆さん、CD版は、音訳グループ「声」の皆さんのご協力で発行されています。

また、議会だよりは蒲郡駅（観光交流センターナビテラス）、市民病院、市立図書館にも置いてあります。ぜひお手に取ってご覧ください。

議会日誌

6月27日から9月26日

7月

- 3日 議会運営委員会理事会
- 5日 7月臨時会招集告示
- 9日 議会運営委員会
- 16日 7月臨時会
- 31日～8月1日 議会運営委員会行政視察

8月

- 22日 議会運営委員会理事会
- 26日 9月定例会招集告示
議案説明会
- 29日 議会運営委員会理事会
議会運営委員会

9月

- 5日～26日 9月定例会
- 26日 議会だより編集委員会
議会運営委員会理事会

議会だよりをスマホへ配信します！

右のQRコードを読み込むか「マチイロ」で検索



無料です！

こちら編集委員会 66-1169

三河地方は古くから「三河木綿」の一大産地として発展し、とくに蒲郡市は産元、より糸、織布、染色整理、縫製などが連携し、一次加工品から最終製品までを一貫して生産できる特徴をもった「三河繊維産地」として長い歴史と伝統を誇っています。

先日、日本最大級のファッションショー「東京ガールズコレクション(TGC)」がさいたまスーパーアリーナで開催され、若者に絶大な人気を誇るこの舞台に「MIKAWA PALETTE」として蒲郡の衣装が披露されました。本市の地場産業である繊維関連企業の若手社員たちが制作に取り組んできたもので、蒲郡らしい衣装をモデルやタレントが着飾り会場を盛り上げました。

昨年、蒲郡市とTGCを主催する「W TOKYO」が、地方創生に関する連携協定を結び、地場産業である繊維業界を盛り上げようとする事業の一環であります。

蒲郡の繊維の魅力を全国に発信し新たなブランドの構築をするとともに、地場産業のさらなる活性化に期待したいものです。

今月の表紙 蒲郡グリーン温室みかん

蒲郡では1年中、かんきつ類を出荷できる（春夏：ハウスみかん、秋冬：温州みかん、冬春：中晩柑）体制を整え、おいしい「蒲郡みかん」を供給しており、愛知県内農産物として初めて地域団体商標（地域ブランド）に登録されました。また、ビニールハウス内で栽培した「蒲郡温室みかん」は、全国有数の出荷量を誇っています。

その中でも、「蒲郡グリーン温室みかん」は、鮮やかな緑色の皮とさわやかな酸味が特徴で8月ごろから出荷作業が行われています。

